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L'anno duemilaventidue il giorno trenta del mese di Agosto alle ore 11,00, 
regolarmente convocata con lettera d'invito dal vice Presidente Marsiglione, 
riunita nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale é, 
Commissione consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Fondo perequativo enti locali ai sensi dell'art. 11 della L.R. 11 Maggio 2020. 
Ratifica deliberazione di Giunta comunale n. 158 del 28.12.2021. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia .Di Clemente. 
Fatto l'appello risultano presenti i Consiglieri Lo Gioco in sostituzione del  
C 011S iglier e Marsiglione, .D'Accorso, Leonforte, Cocuzza. 
Sono presenti altresì il Presidente del consiglio Trecarichi e per conto 

dell'Amministrazione comunale il vice Sindaco Assessore Barbera. 
La seduta viene presieduta dal Consigliere più anziano Cocuzza. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
ali >esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale 
del 25.01.2022 il quale viene approvato dai Consiglieri D'Accorso e Cocuzza, si 
astengono i Consiglieri Leonforte; Lo Gioco. 
Alle ore 16,47 entra il vice Presidente del consiglio Vanadia. 
Si passa quindi alla discussione del punto secondo all'ordine del giorno. 
I7 Consigliere Cocuzza introduce brevemente l'argomento e chiede ai Consiglieri  o  
porre eventuali richieste di chiarimenti. 



• 

Prende la parola il Consigliere D'Accorso la quale chiede a quanto ammonta la 
somma per l'Ente. 
L'Assessore Barbera risponde cha la somma è di 6 301.735,74 e suggerisce di dare 
visione alla delibera in fase di studio. 
I lavori proseguono con la lettura della delibera. 
Alle ore 11,25 partecipa alla seduta il Responsabile del Settore Finanze dott. Costa. 
A questo punto, i Consiglieri invitano il dott. Costa a relazionare il punto che si sta 
esaminando. 
Il dott. Costa comunica che l' iter è stato eseguito e di conseguenza strasmesso. 
Il Consigliere D'Accorso dice che l'importo non è chiaro. 
Il dott. Costa dopo aver fatto un riepilogo della delibera, conferma la somma di 6 
301.735,74 e tiene a precisare che il Consiglio comunale sarebbe tenuto ad approvare 
questo atto non oltre il 15 Settembre. 
Successivamente ad un dibattito i Consiglieri decidono di portare la delibera in 
Consiglio comunale e di esprimersi in quella sede. 
Esaurito gli ordini del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 11,40 i lavori odierni vengono chiusi. 

Il Segretario della commissione è onerato della trasmissione del presente 
verbale alla Presidenza del Consiglio. 

Il Consigliere più anziano 	 Il egretario 
Maria Cristina Cocuzza 	 dott.ssa Eatrizia i Clemente 
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